

# Schriftführer-Neuwahl

## Berthold Risse legt sein Amt nieder

**ALLAGEN** • Schon im Vorfeld der Generalversammlung der Allagener St. Sebastianus-Schützen hatte Schriftführer Berthold Risse erklärt: „Nach fast 25-jähriger Vorstandstätigkeit – davon zwölf Jahre als Schriftführer – kandidiere ich nicht erneut für den Geschäftsführenden Vorstand der Bruderschaft!“ So steht am Sonntag, 11. Januar, bei der Schützengeneralversammlung die Wahl eines neuen Schriftführers sicher im Fokus der Versammlung, die nach dem Besuch des

Schützenhochamtes gegen 11.30 Uhr in der Möhnetalhalle beginnt. Weitere wichtige Tagesordnungspunkte der Generalversammlung sind: Jahresrückblick von Oberst Walter Risse, Kassenbericht von Martin Kellerhoff, Beitragserhöhung; Wahl eines Adjutanten und eines Königsoffiziers; Ehrungen; und die Verleihung Wanderpokal im Kompaniepokalschießen. Nach der Generalversammlung lassen die Schützen den Tag mit guten Gesprächen ausklingen. • thof